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Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - UA-JHP/029(IV)/06 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

Unterausschuss 
Jugendhilfeplanung 

Mittwoch, 
07.06.2006 

Jugendamt, AL-Zimmer 11:00Uhr 13:00Uhr 

     

Tagesordnung: 

Öffentliche Sitzung 
 
1 Eröffnung der Sitzung, Bestätigung der Tagesordnung, 

Genehmigung der Niederschrift 
2 Entwurf DS - Förderung von Einrichtungen gemäß §§ 11 bis 16 SGB 

VIII HH-Jahr 2006 und Prioritätensetzung ab 2007 
3 Sachstand zur Übertragung der Einrichtungen 
4 Verschiedenes 

Nichtöffentliche Sitzung 
 
5 Antrag auf Platzerweiterung der Kindertagesstätte Waldschule 

Anwesend: 
 
 Vorsitzender 
Schwenke, Wigbert  
 Mitglieder des Gremiums 
Förster, Rudolf  
Vetter, Roland  
Krull, Tobias  
Müller, Oliver  
Wübbenhorst, Beate  
 Geschäftsführung 
Kiuntke, Iris  
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Öffentliche Sitzung 
 
1. Eröffnung der Sitzung, Bestätigung der Tagesordnung, 

Genehmigung der Niederschrift 
 

- Herr Schwenke eröffnet die Sitzung; 
- die Sitzung ist ordnungsgemäß einberufen; 

 
Absprachen zur TO 

- TOP 5 wird vorgezogen 
- die Tagesordnung wird einstimmig angenommen; 
 

Bestätigung der Niederschrift erfolgt am Ende der Sitzung; 
 

 
 

- TOP 5 wird vorgezogen; 
- Herr Schwenke stellt die Nichtöffentlichkeit her; 

 
 

 
 

2. Entwurf DS - Förderung von Einrichtungen gemäß §§ 11 bis 16 
SGB VIII HH-Jahr 2006 und Prioritätensetzung ab 2007 

 
- der Entwurf der Drucksache liegt den UA-Mitgliedern vor; 
- als Tischmaterial wird noch eine Übersicht der Zuwendungen freier Träger in 2005 und  

in 2006 verteilt; 
- Frau Ulvolden stellt den Entwurf der Drucksache und die Übersicht vor; 
 
- Herr Vetter schlägt vor, auf Seite 8 der Drucksache, Ende des 4. Absatzes „... oder zu 

reduzieren“ zu ergänzen; 
neu: Die Höhe der Teilnahmebeiträge ist Beleg dafür, in welcher Maßnahme vorwiegend  

Kinder und Jugendliche aus ressourcenstarken Familien teilnehmen. Ausnahmen gibt es 
 insofern, als dass Träger in Einzelfällen über Spenden o. ä. versuchen, die Teilnahme- 

beiträge für Kinder aus sozial schwachen Familien zu übernehmen oder zu reduzieren. 
 

- Herr Schwenke stellt den Entwurf der Drucksache mit der Ergänzung auf Seite 8 zur 
Abstimmung: 

 
Der UA empfiehlt, die Drucksache - Förderung von Einrichtungen gemäß §§ 11 
bis 16 SGB VIII HH-Jahr 2006 und Prioritätensetzung ab 2007 – dem 
Jugendhilfeausschuss zur Beschlussfassung zu geben. 
       Abstimmergebnis 4/0/1 
 
 

 
Bestätigung der Niederschrift 

- die Niederschrift vom 08.05.2006 wird mit dem Abstimmergebnis 5/0/1 angenommen; 
- die Niederschrift vom 15.05.2006 wird mit dem Abstimmergebnis 4/0/2 angenommen; 
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Anfrage Herr Müller zur Empfehlung des UA, Niederschrift 08.05.2006 TOP 6, Seite 5 

- laut Empfehlung werden für die Übergangsphase vom 31.07.06 bis zur Eröffnung der 
neuen Einrichtung in der Rogätzer Straße vorübergehende Möglichkeiten noch einmal 
im Unterausschuss vorgestellt und beraten. 

 
- Herr Förster gibt bekannt, dass bereits Gespräche mit dem Träger Kinderland geführt 

wurden, um in der Übergangsphase eventuell 1 bis 2 mal wöchentlich im „Sasse“ zu 
öffnen oder über eine Selbstverwaltung der Jugendlichen nachgedacht wird; 

 
 
 
3. Sachstand zur Übertragung der Einrichtungen 
 

- Herr Förster gibt einen mündlichen Sachstand zum Stand der Übertragung von KJFE; 
- die Thematik wird in der nächsten UA-Sitzung erneut behandelt; 

 
 
 
 
4. Verschiedenes 
 

- Frau Kanter fragt nach den Stand der Förderrichtlinie  
- sie gibt zur Kenntnis, dass sich die freien Träger bei der Erarbeitung der FRL gern mit 

einbringen würden; 
 
- die Drucksache zur FRL wird frühestens im September im Juhi sein; 
- der UA soll regelmäßig über den Stand der FRL informiert werden; 
 
- Herr Förster informiert über die Auftaktveranstaltung zur Kooperationsvereinbarung 

Jugendhilfe und Schule, die gestern statt fand  nächster Termin ist am 13.07.2006; 
 

- Herr Förster gibt bekannt, dass morgen ein Fachgespräch zum Projekt „Haus für Kinder“  
mit dem Ministerium für Gesundheit und Soziales stattfindet, in dem folgende Themen 
behandelt werden: 

 Abstimmung zu einem Qualitätsfeststellungsverfahren  
 Rahmenbedingungen für die Finanzierung 

 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
Wigbert Schwenke Iris Kiuntke 
Vorsitzender Schriftführerin 


